



AYUNTAMIENTO DE VEGAVIANA

Plaza. Fernández del Amo, 2 C.P. 10848 –Teléfono 927 14 10 14 - Fax: 927 14 11 54

Buenos días:

Hace un año todos y todas estábamos celebrando nuestras fiestas patronales, disfrutando de nuestras familias y amigos, compartiendo momentos de conversación o risas, siendo partícipes en alguna de las actividades que recogía nuestro programa de fiestas y que no solo eran esperadas por los vecinos de Vegaviana, sino por todos los que años tras año han ido sumándose a nuestros festejos.

Este año, será diferente. Unas fiestas deslucidas por la falta de actividades y que ninguno de nosotros y nosotras olvidaremos por ser la primera vez en la historia de nuestro pueblo que esto ocurre.

Aunque no podamos disfrutarlas como Vegaviana se merece, no debemos desesperar porque aunque su celebración se demore, tendremos ocasión de hacerlo y en mejores circunstancias que las que hoy tenemos.

Hoy debemos centrarnos en salir pronto de la situación en la que nos encontramos inmersos y salir a flote sanos y salvos y volver a la cotidianidad de nuestras vidas, que tanto echamos en falta.

Debemos ser positivos, y pensar que estas fiestas serán diferentes por muchas cosas, pero con celebraciones o no seguirán siendo nuestros días.

Desde las distintas asociaciones de nuestro pueblo, ya desde hace unos días y a través de las redes sociales, tirando de hemeroteca o dando rienda suelta a la imaginación, se está dando muestras de lo que las fiestas en honor a la Virgen de Fátima y San Isidro representa para todos y todas. Gracias por ello.



AYUNTAMIENTO DE VEGAVIANA

Plaza. Fernández del Amo, 2 C.P. 10848 –Teléfono 927 14 10 14 - Fax: 927 14 11 54

Para poder engalanar esta fiestas , desde el Ayuntamiento y con la colaboración de muchas personas, a las que quiero mostrar mi agradecimiento, que nos han cedido su tiempo y sus recuerdos también hemos queridos capturar momentos de ayer y hoy que nos definen como pueblo, como el pueblo que hoy somos y que iremos compartiendo con vosotros, esperamos os gusten.

Desde los que estáis desde el inicio de su historia, hasta los que un día llegamos, nos quedamos, y lo hicimos nuestro, pasando por los que nacisteis aquí, permitirme deciros que podemos estar orgullosos. VEGAVIANA es única y lo es por sus gentes.

Solo desearos unas felices fiesta, en honor a la Virgen de Fátima y San Isidro, que este año serán más que nunca familiares.

Un saludo

Rocío Pérez Rivero

La Alcaldesa